



### **MINI HISTORIAS: LA COCINA CASERA DE FUSHIMI**

### **TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

El dormitorio de Scepter 4 recomendó comer en la cafetería adjunta por la mañana y por la noche, excepto el almuerzo. Hay una pequeña habitación en cada dormitorio de hombres y dormitorio de mujeres, pero hay una cafetería equipada con equipo de cocina profesional a gran escala, de 7:00 a 9:00 los días laborables por la mañana y por la noche se puede comer de 18:00 a 20:00.

Aunque se incluyó ayuda y los dos son apropiados, la parte principal fue cortada en dos partes gemelas. El lugar se decidió a grandes rasgos como el dormitorio de los chicos y el dormitorio de las chicas, pero se complementaron flexiblemente.

La cafetería tiene una buena reputación entre los miembros porque tiene un rico repertorio de platos a un precio razonable.

Sin embargo, debido a la infelicidad en la ciudad natal de los encargados, ambos tuvieron que estar fuera del dormitorio durante unas dos semanas. Por supuesto, debería tener un sustituto, pero debido a la situación repentina y al corto período, es difícil encontrar un sustituto. Por lo tanto, la gente en el dormitorio habló, y finalmente Reisi Munakata ejerció su discreción, y los miembros se turnaron para estar de pie en la cocina durante

dos semanas. Dada la situación, las mujeres también usarán la cafetería en el dormitorio de hombres durante este período para unificar la operación.

Quién se encargará de cocinar y cuándo lo decidirá un sorteo, teniendo en cuenta cada turno.

El presupuesto se pagará diariamente por la suma del dormitorio de hombres y el dormitorio de mujeres.

El último que come nunca debe quejarse.

Se hizo tal arreglo. Lo que fue desafortunado para los miembros fue que este período fue el mismo que el viaje de negocios de Kamo, que antes se dedicaba a la comida japonesa. Él mismo estaba decepcionado porque no podía estar allí.

Era innegable que la fuerza se redujo drásticamente, pero los miembros se turnaron para cocinar ellos mismos mientras se divertían. Las mujeres mostraron una fuerza razonable al mostrar el delicioso estofado y las papas con carne, pero sorprendentemente los hombres del grupo de trabajo especial se desempeñaron bien.

Akiyama se sorprendió por el alto nivel de carne asada, arroz frito con lechuga y sopa Zasai. Cuando estaba en la escuela secundaria, tenía un trabajo a tiempo parcial en un restaurante chino de la ciudad. Con una narrativa modesta, habló de esa época con un sentimiento nostálgico y elevó su valor.

Además, Enomoto hizo un curry extraño con un aderezo misterioso basado en el roux azul y fue advertido por todos, pero estaba sorprendentemente delicioso con un sabor étnico. Parece que recientemente organizó y reprodujo el menú exclusivo de una popular tienda de curry en su ciudad favorita.

Por el contrario, cuando todos empezaron a esperar quién cocinaría qué tipo de comida, "Fushimi-san, ¿qué estás cocinando?"

Domyoji se acercó a Fushimi con un rostro seriamente inquieto. Fushimi estaba de guardia el día anterior al último día.

"¿Ah?"

Cuando Fushimi frunce el ceño,

"Todos me dicen que Fushimi-san insistiría en que la barra de proteína y la jalea nutricional que siempre repone sean un plato."

Fushimi miró a su alrededor. Hidaka y sus amigos apartaron la mirada a toda prisa. Aparentemente, cuando se rumoreaba sobre tal cosa detrás de escena, parece que Domyoji, que estaba preocupado, se apresuró a entrar honestamente. Después de pensar en Fushimi por un tiempo,

"Eso es correcto. Eso tampoco está mal."

Finalmente se rio. Domyoji se sostenía la cabeza como si estuviera desesperado.

Y llegó el día en que Fushimi se encargó de cocinar y todos se sorprendieron.

"Fushimi-san, ¿esto?"

Hidaka señaló el plato colocado en la mesa frente a él. Había pasta y sopa que parecían estar deliciosamente humeantes.

"Bueno, cómelo."

Fushimi, que hizo girar los brazos, lo instó mientras se limpiaba las manos con un repasador. Los miembros se sorprendieron aún más por la comida que les sirvieron.

"Esta pasta es básicamente boloñesa, ¡pero la barra de proteína se usa como acento!"

"La sopa está sazonada con consomé, ¿pero la base es una bebida nutritiva? ¡La dulzura del caldo es muy delicioso! Además, los ingredientes son carne de res y esta textura... ah, ¿papas fritas?"

Hay varios comentarios. Es bastante positivo.

"¡Un universo de cocina chatarra, primera y de vanguardia como Fushimi-san!"

Enomoto estaba gritando como una caricatura de cocina.

Domyoji...

"Hm."

Habla y come. Hidaka...

"Fushimi-san. ¿Cocinó?"

Cuando miro a Fushimi porque estaba impresionado,

"Hoy en día, si miras el sitio de videos, ¿puedes descubrir cómo cocinar tanto como quieras?"

Fushimi se encogió de hombros como si nada hubiera pasado. No lo dijo. Cuando estuvo en Homura, pudo hacer un poco de pasta con la ayuda de Kusanagi de pie en la cocina del bar.

Awashima, que había terminado de comer pasta y sopa, dijo mientras se limpiaba la boca con una servilleta.

"Lo hiciste, Fushimi. Realmente usaste tus propios ingredientes y lo arreglaste."

Sonríe,

"¡En el último día, haré todo lo posible para expresarme!"

Todos estaban aterrorizados. Por cierto, olvidaron al último encargado.

Seri Awashima, que ama a Anko, estuvo a cargo del último día. Y, como se esperaba, uso el anko muy bien y sirvió el plato completo con eso.

La comida debajo del anko estaba deliciosa.